

Lembar Pernyataan Keaslian

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : M. Wahyu Ismail
NIM : 13423008
Program Studi : Ekonomi Islam
Fakultas : Ilmu Agama Islam
Judul Penelitian : Faktor – Faktor Yang Mempengaruhi Minat Mahasiswa Prodi Ekonomi Islam FIAI UII Dalam Memilih Paket Konsentrasi Tahun Akademik 2013 – 2015.

Dengan ini menyatakan bahwa penulisan skripsi ini merupakan hasil karya sendiri dan benar keasliannya. Apabila ternyata di kemudian hari penulisan skripsi ini merupakan hasil dari plagiat atau penjiplakan terhadap karya orang lain, maka saya bersedia mempertanggungjawabkan sekaligus bersedia menerima sanksi berdasarkan aturan dan tata tertib yang berlaku di Universitas Islam Indonesia.

Demikian pernyataan ini saya buat dalam keadaan sadar dan tidak ada unsur keterpaksaan dari pihak manapun.

Yogyakarta, 15 Mei 2017



M. Wahyu Ismail



UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA FAKULTAS ILMU AGAMA ISLAM

Gd. K.H.A. Wahid Hasyim Kampus Terpadu UII, Jl. Kaliurang KM. 14,5 Yogyakarta
Telp. (0274) 898462, Fax. 898463, E-Mail: fiai@uii.ac.id

PENGESAHAN

Skripsi ini telah dimunaqasyahkan dalam Sidang Panitia Ujian Program Sarjana Strata Satu (S1) Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia Program Studi Ekonomi Islam yang dilaksanakan pada:

Hari : Selasa
Tanggal : 30 Mei 2017
Judul Skripsi : Faktor-faktor yang Mempengaruhi Minat Mahasiswa Prodi Ekonomi Islam FIAI UII dalam Memilih Paket Konsentrasi Tahun Akademik 2013-2015
Disusun oleh : M. WAHYU ISMAIL
Nomor Mahasiswa : 13423008

Sehingga dapat diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) Ekonomi Islam pada Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.

TIM PENGUJI:

Ketua : Dr. Rahmani Timorita Y., M.Ag. (.....)
Penguji I : Dr. Anton Priyo Nugroho, SE, MM (.....)
Penguji II : Soya Sobaya, SEI, MM (.....)
Pembimbing : H. Nur Kholis, S.Ag, M.Sh.Ec. (.....)



Yogyakarta, 6 Juni 2017

Dekan,

Dr. H. Famyiz Mukharrom, MA

NOTA DINAS

Yogyakarta, 15 Safar 1438 H
15 November 2016 M

Hal : SKRIPSI

Kepada : Yth. **Dekan Fakultas Ilmu Agama Islam**
Universitas Islam Indonesia
Di Yogyakarta

Asslamu'alaikum Wr. Wb.

Berdasarkan penunjukan Dekan Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia dengan surat nomor : 291/Dek/60/DAS/FIAI/XI/2016 atas tugas kami sebagai pembimbing skripsi saudara

Nama : M. Wahyu Ismail

Nomor Pokok/ NIMKO : 13423008

Mahasiswa Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia

Jurusan/ Program Studi : Ekonomi Islam

Tahun Akademik : 2016/2017

Judul Skripsi : Faktor faktor yang mempengaruhi minat mahasiswa Prodi Ekonomi Islam FIAI UII dalam memilih paket konsentrasi tahun akademik 2013 – 2015

Setelah kami teliti dan kami adakan perbaikan seperlunya, akhirnya kami berketetapan bahwa skripsi Saudara tersebut diatas memenuhi syarat untuk diajukan ke sidang munaqasah Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia.

Demikian, semoga dalam waktu dekat bisa dimunaqasahkan dan bersama ini kami kirimkan 3 (tiga) eksemplar skripsi dimaksud.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Dosen Pembimbing,



H. Nur Kholis, S.Ag,M.Sh.Ec

REKOMENDASI PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini, Dosen Pembimbing Skripsi :

Nama Mahasiswa : M. Wahyu Ismail

NIM : 13423008

Judul Skripsi : Faktor faktor yang mempengaruhi minat mahasiswa Prodi
Ekonomi Islam FIAI UII dalam memilih paket konsentrasi
tahun akademik 2013 – 2015

Menyatakan bahwa, berdasarkan proses dan hasil bimbingan selama ini, serta dilakukan perbaikan, maka yang bersangkutan dapat mendaftarkan diri untuk mengikuti munaqasah skripsi pada program Studi Ekonomi Islam Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.

Yogyakarta, 15 Mei 2017



H. Nur Kholis, S.Ag, M.Sh.Ec.

PERSEMBAHAN

*Karyaku ini kupersembahkan untuk :
Kedua orang tuaku, adik-adikku, sanak saudaraku,
sahabat-sahabatku, dan juga calon istriku yang telah
banyak mendukung, memotivasi dan mendo'akanku dari
awal masa studi hingga akhir karya sederhana ini.
Terimakasih atas segala dukungan dan kasih sayang serta
do'a yang telah diberikan.*



MOTTO

“jangan kecewa jika kenyataan tidak sesuai dengan harapan mu, teruslah berusaha dan bertawakkal kepada Nya”

“Man jadda wa jada”

“Bertaqwalah kepada Allah dimana saja engkau berada dan sertailah keburukan dengan kebaikan. Niscaya kebaikan itu akan menghapus keburukan. Dan bergaullah dengan manusia dengan akhlak yang baik.”

(Terjemahan : HR. Turmizi)

“Barang siapa yang menghilangkan satu diantara beberapa kesulitan dunia yang diderita oleh seorang muslim, maka pada hari kiamat Allah akan menghilangkan satu diantara beberapa kesulitan akhirat yang dideritanya.”

(Terjemahan : HR. Muslim)

ABSTRAK

FAKTOR – FAKTOR YANG MEMPENGARUHI MINAT MAHASISWA PRODI EKONOMI ISLAM FIAI UII DALAM MEMILIH PAKET KONSENTRASI TAHUN AKADEMIK 2013 - 2015

Oleh:

M. Wahyu Ismail

13423008

Prodi Ekonomi Islam FIAI UII telah dibuka 2 paket konsentrasi, yang mana mahasiswa Prodi Ekonomi Islam FIAI UII harus memilih salah satu dari dua Paket Konsentrasi tersebut. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi minat mahasiswa Program Studi Ekonomi Islam FIAI UII dalam mengambil paket konsentrasi. Guna mengetahui hal tersebut digunakan kuesioner yang disebarakan kepada seluruh mahasiswa Program Studi Ekonomi Islam FIAI UII tahun akademik 2013-2015 yang sudah mengambil paket konsentrasi, baik itu konsentrasi K1 maupun K2. Metode pengambilan sampel yang digunakan adalah penelitian lapangan (field research) yaitu penelitian yang mencari data secara langsung ke lapangan.. Jumlah responden yang disebarakan sebanyak 116 responden. Dalam penelitian ini digunakan model analisis regresi linear berganda dengan melihat goodness of fit yakni koefisien determinasi, nilai statistik f dan statistik t . Hasil analisis penelitian ini menunjukkan bahwa Pengetahuan, Kesempatan Kerja, Teman, dan Dosen mempengaruhi minat mahasiswa Program Studi Ekonomi Islam FIAI UII dalam memilih Paket Konsentrasi baik secara parsial maupun secara simultan. Hasil dari uji parsial menunjukkan bahwa variabel pengetahuan (2.971), variabel Kesempatan Kerja (4.213), variabel Teman (6.832), dan variabel Dosen (2.310) maka masing-masing variabel berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa Program Studi Ekonomi Islam dalam memilih paket konsentrasi, sedangkan hasil uji simultan menunjukkan bahwa variabel pengetahuan, variabel kesempatan kerja, variabel teman dan variabel teman secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa Program Studi Ekonomi Islam dalam memilih paket konsentrasi dengan nilai sebesar 43.756. kesimpulannya faktor-faktor telah di sebutkan diatas semuanya mempengaruhi minat mahasiswa Program Studi Ekonomi Islam FIAI UII dalam memilih Paket Konsentrasi.

Kata kunci: faktor, minat, mahasiswa, konsentrasi, memilih.

ABSTRACT

FACTORS AFFECTING THE INTERESTS OF STUDENTS ISLAMIC ECONOMIC STUDIES FIAI UII IN CHOOSING THE PACKAGES CONCENTRATION ACADEMIC YEAR 2013 – 2015

By:

M. Wahyu Ismail

13423008

Islamic Economics Program FIAI UII has opened 2 packages of concentration, which students of Islamic Economics Program FIAI UII must choose one of the two Concentration Packages. The purpose of this study is to determine the factors - factors that affect the interest of students of Islamic Economic Studies Program FIAI UII in the collection package of concentration. In order to know these things used questionnaires distributed to all students of the Faculty of Economics Studies FIAI UII academic year 2013-2015 which has taken the concentration package, whether the concentration of K1 and K2. Sampling method used is field research (field research) is research that searches data directly to the field .. The number of respondents who disseminated as much as 116 respondents. In this study used multiple linear regression analysis model by looking at goodness of fit according to determination, statistic f and t statistic. The results of this research analysis show that Knowledge, Job Opportunity, Friends, and Lecturer Affect the interest of students of Islamic Economics Program FIAI UII in the choice of Concentration Package either partially or simultaneously. The result of the partial test shows the variables of knowledge (2971), work variables (4.213), friend variables (6.832), and lecturer variables (2.310), respectively significant variables on student interest in Islamic Economics Program in the choice of concentration package, Simultaneous shows. Differences of interest, achievement of cooperation with student interests. Factor factors that are mentioned above all. FIAI UII Islamic Economic Studies Program in choosing the Concentration Package.

Keywords: factor, interest, student, concentration, choose.

TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Pendahuluan

Penelitian transliterasi Arab-Latin merupakan salah satu program penelitian Puslitbang Lektur Agama, Badan Litbang Agama, yang pelaksanaannya dimulai tahun anggaran 1983/ 1984. Untuk mencapai hasil rumusan yang lebih baik, hasil penelitian itu dibahas dalam pertemuan terbatas guna menampung pandangan dan pikiran para ahli agar dapat dijadikan bahan telaah yang berharga bagi forum seminar yang sifatnya lebih luas dan nasional.

Transliterasi Arab-Latin memang dihajatkan oleh bangsa Indonesia karena huruf Arab dipergunakan untuk menuliskan kitab agama Islam berikut penjelasannya (Al-Qur'an dan Hadis), sementara bangsa Indonesia mempergunakan huruf latin untuk menuliskan bahasanya. Karena ketiadaan pedoman yang baku, yang dapat dipergunakan oleh umat Islam di Indonesia yang merupakan mayoritas bangsa Indonesia, transliterasi Arab-Latin yang terpakai dalam masyarakat banyak ragamnya. Dalam menuju kearah pembakuan itulah Puslitbang Lektur Agama melalui penelitian dan seminar berusaha menyusun pedoman yang diharapkan dapat berlaku secara nasional.

Dalam seminar yang diadakan tahun anggaran 1985/1986 telah dibahas beberapa makalah yang disajikan oleh para ahli, yang kesemuanya memberikan sumbangan yang besar bagi usaha ke arah itu. Seminar itu juga membentuk tim yang bertugas merumuskan hasil seminar dan selanjutnya hasil tersebut dibahas lagi dalam seminar yang lebih luas, Seminar Nasional Pembakuan Transliterasi Arab-Latin Tahun 1985/1986. Tim tersebut terdiri dari 1) H. Sawabi Ihsan MA, 2) Ali Audah, 3) Prof. Gazali Dunia, 4) Prof. Dr. H.B. Jassin, dan 5) Drs. Sudarno M.Ed.

Dalam pidato pengarahan tanggal 10 Maret 1986 pada seminar tersebut, Kepala Litbang Agama menjelaskan bahwa pertemuan itu mempunyai arti penting dan strategis karena:

1. Pertemuan ilmiah ini menyangkut perkembangan ilmu pengetahuan, khususnya ilmu pengetahuan ke-Islaman, sesuai dengan gerak majunya pembangunan yang semakin cepat.

2. Pertemuan ini merupakan tanggapan langsung terhadap ke bijaksanaan Menteri Agama Kabinet Pembangunan IV, tentang perlunya peningkatan pemahaman, penghayatan, dan pengamalan agama bagi setiap umat beragama, secara ilmiah dan rasional. Pedoman transliterasi Arab-Latin yang baku telah lama di dambakan karena amat membantu dalam pemahaman terhadap ajaran dan perkembangan Islam di Indonesia. Umat Islam di Indonesia tidak semuanya mengenal dan menguasai huruf Arab. Oleh karena itu, pertemuan ilmiah yang di adakan kali ini pada dasarnya juga merupakan upaya untuk pembinaan dan peningkatan kehidupan beragama, khususnya umat Islam di Indonesia.

Badan Litbang Agama, dalam hal ini Puslitbang Lektur Agama, dan instansi lain yang ada hubungannya dengan kelecturan, amat memerlukan pedoman yang baku tentang transliterasi Arab-Latin yang dapat dijadikan acuan dalam penelitian dan pengalih-hurufan, dari Arab ke Latin dan sebaliknya.

Dari hasil penelitian dan penyajian pendapat para ahli di ketahui bahwa selama ini masyarakat masih mempergunakan transliterasi yang berbeda-beda. Usaha penyeragamannya sudah pernah dicoba, baik oleh instansi maupun perorangan, namun hasilnya belum ada yang bersifat menyeluruh, dipakai oleh seluruh umat Islam Indonesia. Oleh karena itu, dalam usaha mencapai keseragaman, seminar menyepakati adanya Pedoman Transliterasi Arab-Latin baku yang dikuatkan dengan suatu Surat Keputusan Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan untuk digunakan secara nasional.

Pengertian Transliterasi

Transliterasi dimaksudkan sebagai pengalih huruf dari abjad yang satu ke abjad yang lain. Transliterasi Arab-Latin di sini ialah penyalinan huruf-huruf Arab dengan huruf-huruf Latin beserta perangkatnya.

Prinsip Pembakuan

Pembakuan pedoman transliterasi Arab-Latin ini disusun dengan prinsip sebagai berikut:

1. Sejalan dengan Ejaan Yang Disempurnakan.
2. Huruf Arab yang belum ada padanannya dalam huruf Latin dicarikan padanan dengan cara memberi tambahan tanda diakritik, dengan dasar “satu fonem satu lambang”.
3. Pedoman transliterasi ini diperuntukkan bagi masyarakat umum.

Rumusan Pedoman Transliterasi Arab-Latin

Hal-hal yang dirumuskan secara kongkrit dalam pedoman transliterasi Arab-Latin ini meliputi:

1. Konsonan
2. Vokal (tunggal dan rangkap)
3. Maddah
4. Ta^ˀmarbutah
5. Syaddah
6. Kata sandang (di depan huruf syamsiah dan qamariah)
7. Hamzah
8. Penulisan kata
9. Huruf kapital
10. Tajwid

Berikut penjelasannya secara berurutan:

1. Konsonan

Dibawah ini daftar huruf arab dan transliterasinya dangan huruf latin

Huruf arab	Nama	Huruf latin	Nama
ا	Alif	tidak dilambangkan	tidak dilambangkan
ب	Ba	B	be
ت	Ta	T	te
ث	Ša	š	es (dengan titik di atas)
ج	Jim	J	je

ح	Ḥa	ḥ	ha (dengan titik di bawah)
خ	Kha	Kh	ka dan ha
د	Dal	D	de
ذ	Ẓal	ẓ	zet (dengan titik di atas)
ر	Ra	R	er
ز	Zai	Z	zet
س	Sin	S	es
ش	Syin	Sy	es dan ye
ص	Ṣad	ṣ	es (dengan titik di bawah)
ض	Ḍad	ḍ	de (dengan titik di bawah)
ط	Ta	ṭ	te (dengan titik di bawah)
ظ	Ẓa	ẓ	zet (dengan titik di bawah)
ع	‘ain	‘	koma terbalik (di atas)
غ	Gain	G	ge
ف	Fa	F	ef
ق	Qaf	Q	ki
ك	Kaf	K	ka
ل	Lam	L	el
م	Mim	M	em
ن	Nun	N	en
و	Wau	W	we
هـ	Ha	H	ha
ء	Hamzah	'	apostrof
ي	Ya	Y	ye

2. Vokal

Vokal bahasa Arab, seperti vokal bahasa Indonesia yang terdiri dari vokal tunggal atau momotong dan vokal rangkap atau diftong.

a. Vokal Tunggal

Vokal tunggal bahasa Arab yang lambangnya berupa tanda atau harkat, transliterasinya sebagai berikut:

Tanda	Nama	Huruf Latin	Nama
◌َ	Fathah	A	A
◌ِ	Kasrah	I	I
◌ُ	Dhammah	U	U

b. Vokal Rangkap

Vokal rangkap dalam bahasa Arab yang lambangnya berupa gabungan antara harkat dan huruf, yaitu:

Tanda	Nama	Huruf Latin	Nama
◌ِىَ	fathah dan ya	ai	a dan i
◌ِوْ	fathah dan Way	au	a dan u

Contoh:

كَتَبَ

- kataba

فَعَلَ

- fa'ala

3. Maddah

Maddah atau vokal panjang yang lambangnya berupa harkat dan huruf, transliterasinya berupa huruf dan tanda, yaitu:

Harkat dan huruf	Nama	Huruf dan tanda	Nama
◌ِىَ	fathah dan alif atau ya	a	a dan garis di atas
◌ِىِ	kasrah dan ya	I	i dan garis di atas
◌ِوْ	Hammah dan wau	u	u dan garis di atas

Contoh:

قَالَ	- qāla
رَمَى	- ramā
قِيلَ	- qīla
يَقُولُ	- yaqūlu

4. Ta‘marbutah

Transliterasi untuk ta‘marbutah ada dua:

a. Ta‘marbutah hidup

Ta‘marbutah yang hidup atau mendapat harakat fathah, kasrah dan dammah, transliterasinya adalah “t”.

b. Ta‘marbutah mati

Ta‘marbutah yang mati atau mendapat harakat sukun, transliterasinya adalah “h”.

c. Kalau pada kata terakhir dengan ta‘marbutah diikuti oleh kata yang menggunakan kata sandang al serta bacaan kedua kata itu terpisah maka ta‘marbutah itu ditransliterasikan dengan ha(h).

Contoh:

رَوْضَةُ الْأَطْفَالِ	- rauḍah al aṭfāl
	- rauḍatul aṭfāl
الْمَدِينَةُ الْمُنَوَّرَةُ	- al Madīnah al Munawwarah
	- al Madīnatul Munawwarah
طَلْحَةَ	- talḥah

5. Syaddah

Syaddah atau tasydid yang dalam tulisan Arab dilambangkan dengan sebuah tanda, tanda syaddah atau tasydid, dalam transliterasi ini tanda syaddah

tersebut dilambangkan dengan huruf, yaitu huruf yang sama dengan huruf yang diberi tanda syaddah itu.

Contoh:

رَبَّنَا - rabbanā

نَزَّلَ - nazzala

الْبِرِّ - al-birr

الْحَجِّ - al-hajj

نُعْمَ - nu''ima

6. Kata Sandang

Kata sandang dalam tulisan Arab dilambangkan dengan huruf, yaitu ال, namun dalam transliterasi ini kata sandang itu dibedakan atas kata sandang yang diikuti oleh huruf syamsiyah dan kata sandang yang diikuti huruf qamariyah.

- a. Kata sandang yang diikuti oleh huruf syamsiyah.

Kata sandang yang diikuti oleh huruf syamsiyah ditransliterasikan dengan bunyinya, yaitu huruf /l/ diganti dengan huruf yang sama dengan huruf yang langsung mengikuti kata sandang itu.

- b. Kata sandang yang diikuti oleh huruf qamariyah.

Kata sandang yang diikuti oleh huruf qamariyah ditransliterasikan sesuai aturan yang digariskan di depan dan sesuai dengan bunyinya. Baik diikuti huruf syamsiyah maupun huruf qamariyah, kata sandang ditulis terpisah dari kata yang mengikuti dan dihubungkan dengan tanda sempang.

Contoh:

الرَّجُلُ - ar-rajulu

السَّيِّدُ - as-sayyidu

الشَّمْسُ - as-syamsu

القَلَمُ - al-qalamu

البدیع	- al-badī'u
الجلال	- al-jalālu

7. Hamzah

Dinyatakan di depan bahwa ditransliterasikan dengan apostrof. Namun, itu hanya berlaku bagi hamzah yang terletak di tengah dan diakhir kata. Bila hamzah itu terletak diawal kata, isi dilambangkan, karena dalam tulisan Arab berupa alif.

Contoh:

تَأْخُذُونَ	- ta'khuzūna
النَّوْءُ	- an-nau'
شَيْءٌ	- syai'un
إِنَّ	- inna
أُمِرْتُ	- umirtu
أَكَلٌ	- akala

8. Penulisan Kata

Pada dasarnya setiap kata, baik fi'il, isim maupun harf ditulis terpisah. Hanya kata-kata tertentu yang penulisannya dengan huruf Arab sudah lazim dirangkaikan dengan kata lain karena ada huruf atau harakat yang dihilangkan maka transliterasi ini, penulisan kata tersebut dirangkaikan juga dengan kata lain yang mengikutinya.

Contoh:

وَإِنَّ اللَّهَ لَهُوَ خَيْرُ الرَّازِقِينَ	Wa innallāha lahuwa khair ar-rāziqīn Wa innallāha lahuwa khairrāziqīn
وَأَوْفُوا الْكَيْلَ وَالْمِيزَانَ	Fa auf al-kaila wa-almīzān Fa auf al-kaila wal mīzān
إِبْرَاهِيمَ الْخَلِيلَ	Ibrāhīm al-Khalīl Ibrāhīm al-Khalīl
بِسْمِ اللَّهِ مَجْرَاهَا وَمُرْسَاهَا	Bismillāhi majrehā wa mursahā

وَلِلَّهِ عَلَى النَّاسِ حِجُّ الْبَيْتِ مَنِ اسْتَطَاعَ إِلَيْهِ سَبِيلًا

Walillāhi ‘alan-nāsi hijju al-baiti manistaṭā’a
ilaihi sabīla

Walillāhi ‘alan-nāsi hijjul-baiti manistaṭā’a
ilaihi sabīlā

9. Huruf Kapital

Meskipun dalam sistem tulisan Arab huruf kapital tidak dikenal, dalam transliterasi ini huruf tersebut digunakan juga. Penggunaan huruf kapital seperti apa yang berlaku dalam EYD, di antaranya: Huruf kapital digunakan untuk menuliskan huruf awal nama diri dan permulaan kalimat. Bilamana nama diri itu didahului oleh kata sandang, maka yang ditulis dengan huruf kapital tetap huruf awal nama diri tersebut, bukan huruf awal kata sandangnya.

وَمَا مُحَمَّدٌ إِلَّا رَسُولٌ

Wa mā Muhammadun illā rasl

إِنَّ أَوَّلَ بَيْتٍ وُضِعَ لِلنَّاسِ لَلَّذِي بِبَكَّةَ مُبَارَكًا

Inna awwala baitin wuḍi’a linnāsi
lallaḏī bibakkata mubārakan

شَهْرُ رَمَضَانَ الَّذِي أُنزِلَ فِيهِ الْقُرْآنُ

Syahru Ramaḏān al-laḏī unzila fih al-
Qur’ānu

Syahru Ramaḏān al-laḏī unzila fihil
Qur’ānu

وَلَقَدْ رَآهُ بِالْأُفُقِ الْمُبِينِ

Wa laqad ra’āhu bil-ufuq al-mubīn

Wa laqad ra’āhu bil-ufuqil-mubīn

الْحَمْدُ لِلَّهِ رَبِّ الْعَالَمِينَ

Alhamdu lillāhi rabbil al-‘ālamīn

Alhamdu lillāhi rabbilil ‘ālamīn

Penggunaan huruf awal kapital hanya untuk Allah bila dalam tulisan Arabnya memang lengkap demikian dan kalau tulisan itu disatukan dengan kata lain sehingga ada huruf atau harakat yang dihilangkan, huruf kapital tidak digunakan.

Contoh:

نَصْرًا مِنَ اللَّهِ وَفَتْحَ قَرِيبٍ

Naṣrun minallāhi wa fathun qarīb

لِلَّهِ الْأَمْرُ جَمِيعًا

Lillāhi al-amru jamī’an

Lillāhil-amru jamī’an

وَاللَّهُ بِكُلِّ شَيْءٍ عَلِيمٌ

Wallāha bikulli syai’in ‘alīm

10. Tajwid

Bagi mereka yang menginginkan kefasihan dalam bacaan, pedoman transliterasi ini merupakan bagian yang tak terpisahkan dengan Ilmu Tajwid. Karena itu peresmian pedoman transliterasi ini perlu disertai dengan pedoman tajwid.



KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ

الْحَمْدُ لِلَّهِ الَّذِي أَنْعَمَنَا بِنِعْمَةِ الْإِيمَانِ وَالْإِسْلَامِ. وَنُصَلِّي وَنُصَلِّمُ عَلَى خَيْرِ الْأَنْبَاءِ سَيِّدِنَا مُحَمَّدٍ وَعَلَى آلِهِ وَصَحْبِهِ أَجْمَعِينَ

أَشْهَدُ أَنْ لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ وَأَشْهَدُ أَنَّ مُحَمَّدًا عَبْدُهُ وَرَسُولُهُ

Segala puja dan puji syukur ke hadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayat serta karunianya kepada hambanya di muka bumi, sholawat dan salam selalu tercurahkan kepada junjungan besar Nabi Muhammad SAW, sehingga Alhamdulillah penulisan skripsi ini dapat terselesaikan tepat waktu sesuai dengan yang diharapkan. Skripsi yang merupakan persyaratan untuk menyelesaikan program sarjana termasuk program sarjana Studi Ekonomi Islam menjadi motivasi tersendiri bagi penulis untuk mengangkat tema “Faktor–Faktor Yang Mempengaruhi Minat Mahasiswa Prodi Ekonomi Islam FIAI UII Dalam Memilih Paket Konsentrasi Tahun Akademik 2013-2015” dengan tema sederhana ini semoga bisa memberikan wacana Ekonomi Islam dan sebagai landasan bagi teman teman Ekonomi Islam yang mau melanjutkan penelitian saya ini.

Dalam kesempatan ini, penyusun ingin mempersembahkan dan menghaturkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan dukungan baik secara langsung maupun secara tidak langsung dalam penyusunan skripsi ini. Penulisan skripsi ini tidak akan terwujud tanpa bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, baik berupa pengarahan, dukungan, dan do’a. Oleh karena itu, penulis mengucapkan ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada :

1. Kedua orang tua (Kacung Punjono & Kumalin Hasan) tercinta, tersayang dan teristimewa yang senantiasa memberikan kasih sayang, do’a, dukungan dan segalanya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Semoga

semua perjuangan ayah dan ibu mendapat balasan kebaikan dari Allah SWT.
Amiin...

2. Kedua adikku (Ananda D. A. Putri & Tri Wulandari) dan semua sanak saudara, terima kasih atas do'a dan dukungan serta perhatian kalian semua, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Semoga keluarga kita senantiasa dalam lindungan Allah SWT.
3. Nandang Sutrisno, SH., M.Hum., LL.M., Ph.D. selaku Rektor Universitas Islam Indonesia.
4. Dr. Tamyiz Mukharrom, MA. selaku Dekan Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia.
5. Dr. Rahmani Timorita Y., M.Ag. selaku KaProdi Ekonomi Islam.
6. Bapak H. Nur Kholis, S.Ag, M.Sh.Ec. selaku dosen pembimbing, terima kasih atas motivasi, dukungan serta arahan kepada penulis, sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini..
7. Seluruh Dosen Studi Ekonomi Islam yang telah mentransfer berbagai ilmu pengetahuan, serta civitas akademika di lingkungan Fakultas Ilmu Agama Islam dengan keramahan dan ketulusannya telah membantu penulis selama perkuliahan dan proses penyelesaian skripsi ini.
8. Teman-Teman Ekonomi Islam UII angkatan 2010, 2011, 2012, 2013, 2014 dan 2015 serta 2016.
9. Teman-teman Kontrakan Basuki dan Teman teman KSPMS FIAI UII semoga kebersamaan dan silaturahmi akan selalu terjaga.
10. Keluarga di Takmir Almuhajirin, Bapak Mustida, Bapak Salip, Bapak Hasan, Bapak Husein, dan semuanya yang tidak bisa penulis sebut satu persatu.
11. Kepala Devisi Akademik FIAI UII, Bapak Mabdaul, dan seluruh staff Devisi Akademik FIAI UII, terima kasih atas bantuan dan ijin yang telah diberikan kepada penulis, sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.
12. Semua pihak-pihak lain yang belum sempat penulis sebutkan satu persatu. Semoga amal baik pihak yang telah membantu penulis

menyelesaikan skripsi mendapatkan imbalan yang jauh lebih baik dari Allah SWT. Amin...

Akhirnya penulis mengucapkan, *jazakumullah khairan katsiran* dan semoga semua amal baik tersebut mendapatkan balasan dan ridho dari Allah SWT dan semoga juga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca serta dapat menunjang perkembangan ilmu pengetahuan dan kemajuan masyarakat khususnya Ekonomi Islam. Semua yang benar itu adalah dari Allah SWT dan kekurangan itu dari diri pribadi penulis.

Wassalamu 'alaikum Wr. Wb

Yogyakarta, 15 Mei 2017

Penulis,

M. Wahyu Ismail